

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

De Villanueva de la Serena

Sr. D. Isidoro Osorio.—Badajoz.

Mi respetable amigo y apreciable correligionario: A las diez y media de la mañana pasó por la estación de esta ciudad el tren militar que conduce á los licenciados de Melilla, y el cual venía adornado con banderas de los colores nacionales: entre los licenciados figuraba uno bastante enfermo, á quien el digno jefe que los conducía había hecho llevar á un departamento de primera, poniendo para la asistencia del enfermo un paisano de ésta. Antes había teleografiado á esta zona pidiendo auxilio, y los dignos jefes de la misma mandaron á la estación la camilla, caldos y médicos para que le reconocieran; éstos fueron D. Manuel Lozano y su señor hijo, que salieron emocionadísimos del coche.

A la estación acudieron todos los jefes y oficiales de esta zona, incluso el comandante Sr. Clavo, á pesar de estar bastante enfermo.

Le saluda su afmo. y atento amigo,

RICARDO RUIZ

9 Agosto 912.

De Llerena

Están ultimados los detalles para la corrida de novillos que se celebrará en esta ciudad el próximo 14 de Agosto.

En dicho día, los jóvenes diestros Joaquín Fernández (Carrachito) y Casimiro Ferrer (Extremeño), se las entenderán con cuatro bichos de D. Félix Suarez, vecino de Sevilla.

Dadas las grandes simpatías que en la región tienen ambos jóvenes, es de creer que la plaza estará bastante animada, y seguramente nos divertiremos, si no hay hule.

F. S.

Llerena 9-8-1912.

Local y Regional

Una ilegalidad

El Ayuntamiento acordó anteayer pagar del capítulo de imprevistos, una cuenta relativa á la feria de Mayo.

Tal acuerdo se funda en que la cuenta general relativa á los festejos de la feria mencionada se aprobó ya por el Ayuntamiento.

Pues á pesar de eso, y toda vez que en el capítulo correspondiente del presupuesto figura para ferias y festejos una partida de 10.000 pesetas «que habrá de invertirse en la forma que el Ayuntamiento acuerde», nosotros entendemos que la cuenta expresada debiera abonarse con cargo al referido capítulo y que imputándola al de imprevistos se comete una ilegalidad, sobre la cual debiera estampar el oportuno reparo el Contador de fondos municipales.

Aun en el supuesto de que estén gastadas las 10.000 pesetas, no procede satisfacer la cuenta antedicha del capítulo de imprevistos. Lo ajustado á la ley sería reforzar, mediante una transferencia, el de ferias y festejos.

El capítulo de imprevistos es muy socorrido para los monárquicos, que recurren á él siempre que se les antoja, y aun cuando se trate de gastos previstos (como sucede en el caso á que nos referimos), para los cuales figure en el presupuesto la partida fijada por la Junta municipal.

Para ayer tarde estaba convocada la comisión especial nombrada en el asunto del alumbrado eléctrico.

Como sabe el lector, no hubo licitadores en la subasta celebrada el día 4 del corriente; pero ya ha gastado el Ayunta-

miento cerca de 50 duros en los anuncios para dicha subasta.

El pliego de condiciones que ha servido de base para la misma, debió imprimirse para remitir ejemplares á diversos puntos de España.

Uno de los resucitados, y que ha vuelto á la tumba en virtud de la Real orden del Sr. Barroso, ha conseguido para un hijo suyo un destinito en la Diputación.

Ya ven ustedes cómo algunos utilizan sus cargos oficiales (aunque éstos se ocupen indebidamente, como ha sucedido aquí) para su provecho ó el de las personas de su familia.

El departamento destinado en la Delegación de Hacienda á los abogados del Estado ha sido decorado recientemente, con sencillez y buen gusto.

Los auxiliares de la abogacía (éstos, como es sabido, liquidan los derechos reales) trabajan ahora en distinta habitación que la que ocupan los dos abogados, y de ese modo éstos pueden dedicarse mejor al estudio de los asuntos.

Antes, en una sola habitación había cuatro mesas, muy próximas unas á otras, y por tal motivo hasta resultaban molestias para el público que asistía á dicha oficina para la liquidación de dichos derechos.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco esta noche de 10 á 12:

- 1.º Paso doble. «Manolete».—N.
- 2.º Polka, «Etsats de rire».—Thuillier.
- 3.º Fantasia «Isidora».—Bedonin.
- 4.º Valses, «Visión Lointaine».—Poppi.
- 5.º Pasodoble, «Descacharrante».—N.

Salón París

Como en los días anteriores, anoche cosechó muchos aplausos en el «Salón París» el trio Palacios.

En todas las secciones de esta noche tomará parte el mencionado trio y habrá proyecciones luminosas y películas.

Teatro López de Ayala

Esta noche habrá exhibición de lindísimas películas.

Seguramente la concurrencia será muy numerosa.

Servicio telegráfico

Madrid 10 (16,40)

Fiestas del centenario de la casa Krupp

Despachos de Berlin dicen que han comenzado las fiestas del centenario de la casa Krupp, en Essen.

Celebróse un mitin, al que concurrieron 820 obreros con cincuenta años de servicio.

Las fiestas durarán cinco días, asistiendo todo el gobierno, 71.000 obreros y el emperador, en los dos últimos días.

Nueva vía férrea

La Argentina y Chile estudian un proyecto para la construcción de un camino de hierro destinado á ligar los puertos de Corral, en Chile, al de Sauntonil, en la Argentina.

REGISTRO CIVIL

FALLECIDOS

Paula González García, 16 años, perforación gástrica por úlcera.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña»